

CÚCUTA

POR LOS BARRIOS | MEMORIAS

Cúcuta - Lunes, 13 Mayo 2019 - 5:22am

\$327.000 millones le deben al Hospital Erasmo Meoz

Las EPS son las mayores deudoras del principal centro hospitalario de la región.



La ayuda internacional no llega

/ Foto: Alfredo Estévez / La Opinión

Temas - EPS Hospital Erasmo Meoz Deudas Norte de Santander

La cartera de los deudores del Hospital Universitario Erasmo Meoz a corte de marzo del presente año ya está en 327.929 millones de pesos, con tendencia a la alza.

Las empresas prestadoras de servicios de salud (Eps) son las mayores deudoras del principal centro hospitalario de la región.

Le siguen el Ministerio de Salud, otras entidades del Estado, los entes territoriales e, incluso, las empresas que expiden los seguros obligatorios para accidentes laborales.

Lea además Colapsado servicio de consulta externa del Erasmo Meoz

La alarma tiende a rojo y tiene en jaque la operatividad del centro médico, que trabaja con alerta amarilla desde el pasado 12 de abril, lo que significa que por las áreas de urgencias, de adultos, pediátricas y ginecobstetras, sólo se atienden las atenciones clasificadas como vitales.

La deuda, además, ha frenado la adquisición de nueva tecnología, la ampliación de algunas áreas y la contratación de algunos profesionales especializados que se necesitan para prestación de servicios médicos.

El gerente del hospital, Juan Agustín Ramírez Montoya, explicó que el colapso económico se debe a que desde 1993, con el cambio de la legislación para la salud, los hospitales dejaron de ser de caridad. El Estado los convirtió a ser empresas productivas y autosostenibles, teniendo que cobrar a quienes les venden servicios.

'Ayuda internacional no llega'

La situación de liquidez viene de varios años atrás, la cola (de la deuda) es muy larga, manifestó el funcionario.

La atención a inmigrantes venezolanos incrementó la deuda del hospital y por estos usuarios, que suman más de 27.000 atenciones médicas, Ramírez aseguró que no se ha recibido ningún tipo de ayuda internacional, pese a todos los anuncios. Sólo el Ministerio de Salud ha realizado pagos parciales en los últimos meses.

Le puede interesar Hospital Erasmo Meoz pone límites a las urgencias

Del total de la deuda, 62 por ciento sumó por más de un año en mora (204.089 millones de pesos), y solo 4 por ciento (14.550 millones de pesos) se facturó un mes. El resto está pendiente a plazos de dos meses y un año.

En el grupo de los morosos las Eps deben cerca de 54 por ciento del total, con más de 174.615 millones de pesos por pagar. De ese total, 137.231 millones de pesos corresponden a pacientes del régimen subsidiado y 37.384 millones a pacientes del régimen contributivo.

Las EPS que más deben

Entre las EPS atrasadas en pago están Saludvida (35.585 millones de pesos); Medimás (30.431 millones); Cafesalud (29.426 millones); Ecoopos (26.725 millones); Comparta (11.395 millones) y Coomeva (\$9.501 millones de pesos).

Entre los entes gubernamentales figuran el Ministerio de Salud y Protección Social, con 40.276.728.780 millones de pesos por atención a pacientes venezolanos migrantes; el antiguo Fondo de Seguridad y Garantía (Fosyga), que se liquidó sin pagar 19.914 millones de pesos, y su reemplazo desde agosto pasado, la Administradora de Recursos del Sistema General de Seguridad Social en Salud (Adres), que en menos de un año ya le adeuda al hospital 9.800 millones de pesos. Estas dos últimas entidades responden por la atención ofrecida a los colombianos afectados por hechos catastróficos y terroristas.

Los deudores locales

Por la atención a población que no está vinculada a ninguna EPS, y por la que deben responder los institutos de salud de los departamentos y municipios la deuda es de 27.756 millones de pesos. De ese total, el IDS de Norte de Santander acumula 24.168 millones por pagar y en el resto están sus homólogos de Arauca, Santander y César.

La Clínica Santa Ana, la Fundación Médico Preventiva y la empresa Dumian (que manejó las urgencias del hospital para diciembre de 2018) le adeudan un poco más de 7.000 millones de pesos. Varias IPS liquidadas, como Caprecom, Solsalud Y Salucoop cerraron sus puertas sin finiquitar compromisos económicos por el orden de los 31.650 millones de pesos.

Empresas con régimen especial en la prestación de salud para sus afiliados, como la Policía Nacional, el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario, Inpec y la Empresa Colombiana de Petróleo, Ecopetrol tampoco están al día. Entre las tres suman 1.823 millones de pesos pendientes.



La Opinión @laopinioncucuta

Medio de Comunicación de los departamentos de Norte de Santander.

Suscríbete y recibe las últimas noticias de La Opinión

Nombre completo Escribe tu correo electrónico

Reservados todos los derechos. No se permite la explotación económica ni la transformación de esta obra. Queda permitida la impresión en su totalidad.

PUBLICIDAD

COMENTARIOS

0 Comments Diario La Opinión

Sort by Newest

Start the discussion...

LOG IN WITH OR SIGN UP WITH DISQUS

Be the first to comment.

ALSO ON DIARIO LA OPINIÓN

Mujer protagonizó escándalo y agredió a funcionarios en operativo ...
1 comment • 10 hours ago
Yiferi Estelmo — Ustedes también notaron que a la de de vestido negro le hace falta una mano?

En Pamplona, los campesinos denuncian inseguridad | La Opinión
4 comments • 2 days ago
LUIS — a buen consejo....., los parastos del comunismo socialista, que todo lo devoran..

Victimas de curas pederastas consideran 'timidos' anuncios del ...
1 comment • 2 days ago
Arcangel137 — Estas personas han sabido de esos abusos todo el tiempo. Hacer algo real al respecto no está en ...

Retiro de visas estadounidenses genera tensión | La Opinión
4 comments • 2 days ago
Camina Comiego — expropió no despropiá, vamos Luis a estudiar.

DISQUS

PUBLICIDAD

NOTAS

| | | |
|--|--|--|
| | | |
| | | |

PUBLICIDAD

TE RECOMENDAMOS

| | | |
|--|--|--|
| | | |
|--|--|--|

ULTIMAS NOTICIAS

| | | |
|--|--|--|
| CULTURA Cultura, protagonista en el PND En Santander y Norte de Santander se tienen previstas inversiones por \$62,0 billones. | ACTIVIDAD SOCIAL Cumpleañera En el restaurante Molinito. | ECONOMÍA 225 mil personas trabajan sin prestaciones sociales Cúcuta y su área metropolitana lideran el escalafón de informalidad revelado por el Dane. |
|--|--|--|

MULTIMEDIA

| | | | |
|--|--|--|--|
| | | | |
|--|--|--|--|

PRODUCTOS LA OPINIÓN

| | | | | |
|---|--|---|---|--|
| Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales. <input type="button" value="Ver más >"/> | Nuestros suscriptores cuentan con su propio espacio con privilegios y beneficios. Aquí puedes hacer parte de este selecto club. <input type="button" value="Ver más >"/> | Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias. <input type="button" value="Ver más >"/> | ESPECIALES Ó.com.co La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos. <input type="button" value="Ver más >"/> | CLASIFICADO En este espacio clientes promocionan encontrar a quien se adapte a sus necesidades. <input type="button" value="Ver más >"/> |
|---|--|---|---|--|

POLÍTICA
José Luis Mora hará 'vaca' para financiar su campaña
Uno de los precandidatos que busca meterse en la carrera por la Alcaldía de Cúcuta, con la ayuda de firmas.

ECONOMÍA
En Toledo, el cacao sobresale por su calidad
El tamaño del grano, la calidad, suavidad, aroma y sabor, hacen apetecido en los mercados locales y de Arauca.

FÚTBOL
Norte busca un cupo en la final del torneo
Los rojinegros buscarán quedarse con uno de los cuatro cupos que se otorgan a la gran final nacional.

JUDICIAL
Miembros de 'Los Pelusos' buscaban a la niña asesinada en Ábrego
La menor solo permaneció seis horas en el hogar que le asignó el ICBF.

CULTURA
En marcha la segunda fase nacional de estímulos
El portafolio incluye un componente especial dedicado al impulso de la Economía Naranja.

POLÍTICA
Anular pliego de cargos contra gerente del Erasmo Meoz
Por irregularidades que afectaron el debido proceso y el derecho a la defensa.

PUBLICIDAD

SUSCRÍBASE A LA OPINIÓN Y DISFRUTE DE LOS BENEFICIOS

DEPORTES
Norte: 17 medallas en deporte adaptado
La delegación rojinegra, con 18 deportistas, ocupó el puesto 24 en la clasificación general.

CULTURA
James Schutmaat Loew forma músicos ocañeros
Desde su llegada ha tenido el apoyo del Instituto de Cultura y Bellas Artes.

CULTURA
Cultura, protagonista en el PND
En Santander y Norte de Santander se tienen previstas inversiones por \$62,0 billones.

ACTIVIDAD SOCIAL
Cumpleañera
En el restaurante Molinito.

PUBLICIDAD